

## EL DEBUT DE LA OPERA

En función extraordinaria y fuera de abono, llevándose a escena la inmortal creación de Verdi "Aída", debutará esta noche en el Teatro Municipal la notable Compañía de Opera y Baile que comanda el señor Cav. Adolfo Bracale.

La escogencia de esta obra es una prueba de la seguridad que tiene la Empresa de que la Compañía es completa y de que ante nuestro público refrendará los aplausos y triunfos obtenidos en otras capitales americanas, donde la prensa ha juzgado su actuación con muy elogiosos comentarios.

Para mañana en vespertina, probablemente, se reprisará "Aída", y por la noche, primera función de abono, se cantará "Otelo", con el debut del tenor Salazar.

Completo éxito deseamos al Cav. Bracale y a la Empresa Otazo en la temporada que se inicia.